

NOTA INTERNACIONAL

LOS CUATRO

Lo dice la prensa en su «Sección del Extranjero»: van Ribbentrop (Alemania), conferenció con mister Eden (Britania); mister Eden (Britania), con signore Grandi (Italia), y signore Grandi (Italia), con monsieur Delbos (Francia).

El motivo de estas entrevistas diplomáticas habidas y no finalizadas entre las cuatro grandes potencias o sus cuatro representantes—que para el caso da igual—, no es otro que el de asegurar la armonía entre los miembros componentes del Comité que dió en llamarse—suponemos que irónicamente—de la No Intervención, armonía quebrantada por la retirada italogermanoportuguesa de las funciones de Control que, en mala hora, les asignó el optimista—por no llamarle lo que se merece—Comité de Londres.

Noticias fidedignas, aseguran que «los cuatro» o «las cuatro» se hallan absolutamente de acuerdo sobre las condiciones impuestas por Alemania e Italia para reintegrarse a sus «quehaceres controladores». Falta la resolución de un detalle que habrá de concretarse en una inmediata reunión que «los cuatro» celebrarán en los suntuosos salones del Foreign Office. Este detalle consiste en examinar las satisfacciones que deben dársele a Alemania por el bombardeo del crucero «Deutschland», realizado por la flota aérea republicana.

¿No se asombran Vds.? ¿No? No es de extrañar. Los españoles llevamos en nuestro espíritu la experiencia de once meses de trato internacional inicuo, y ya no puede sorprendernos el que «los cuatro» decidan un voto de gracias, o la imposición de la corona del martirio, al alto mando y oficialidad de los cinco barcos tudescos que «combatieron» contra las mujeres, niños y ancianos de la indefensa población de Almería.

¿Cómo no se abrirá la tumba de la vergüenza para «los dos» de «los cuatro» que cabildan con la aflicción de España?

¿Cómo se atreven «los cuatro» a insinuar siquiera lo de satisfacciones a Alemania, a la Alemania de Guernica, de Durango, de Almería, de Madrid, etc., etc.?

«Los dos» de «los cuatro» ¿no se han enterado por Maiski—embajador de la U. R. S. S. en Londres—que el «Deutschland» ni era barco de control ni podía ejercerlo, ni estaba en zona permitida ni cumplía su deber de neutralidad?

¿O es que «los dos» de «los cuatro» no se diferencian de los otros dos más que en las palabras?

Silencio para Almería, para España, y satisfacciones para el «Deutschland», para Alemania.

¡Caramba con «los cuatro». ¡Y eso que dos son amigos!...
CUÑA.

Los facciosos se dedican a bombardear cementerios En el de Bilbao han destruido muchas sepulturas

Valencia, 12.—Esta mañana el Ministerio de Defensa facilitó una extensa nota acerca de los macabros bombardeos que lleva a efecto la aviación rebelde.

Dos aviadores fascistas muestran su preferencia por el bombardeo de cementerios.

La metrópolis de Bilbao ha sufrido los efectos de estos insólitos bombardeos. Multitud de sepulturas han que-

dado destrozada y descubiertas por la metralla.

El espectáculo que ofrece el cementerio no puede ser más espantoso. Por doquier se ven desperdigados los cadáveres y multitud de huesos humanos.

Estos hechos monstruosos ponen al descubierto la vileza de la aviación y aviadores fascistas que no respetan ni siquiera la paz de los muertos.

(Febus.)

Recogida de armas y valores

Ocho millones de pesetas que pasan al Tesoro de la República

Madrid, 12.—La Comisaría de Vigilancia facilitó una información de los trabajos realizados para extinguir la quinta columna.

En un registro, los agentes descubrieron y recogieron 100 fusiles, 4 cajas conteniendo 20 bombas cada una, 10 cajones de cartuchos de fusil, pólvora abundante, dinamita y efectos pa-

ra la fabricación de armas y explosivos.

En otro registro fueron hallados 56 fusiles, 33 bombas, 10 cajas de municiones, etc.

Continúan abriéndose las cajas de caudales. Hasta ahora van recogidos en oro, alhajas y valores unos ocho millones de pesetas.

(Febus.)

Los rebeldes bombardean Sagunto sin consecuencias

Sagunto, 12.—A las cuatro y media de la madrugada de hoy, cuatro aparatos facciosos procedentes del mar bombardearon el puerto con bombas de gran tamaño, algunas hasta de ciento cincuenta kilos.

A causa de nuestro fuego antiaéreo, los aviones rebeldes se vieron obliga-

do a volar a una altura superior a dos mil metros por lo cual no pudieron precisar sus tiros ni localizar los objetivos perseguidos. Las bombas cayeron en el mar y en el campo, produciendo daños escasos. Resultó una persona herida leve.

(Febus.)

Mr. Eden se reúne con los embajadores de Italia y Alemania

Londres, 12.—Esta mañana a las once, se ha reunido con el Ministro de Negocios Extranjeros inglés Mister Eden, con los embajadores de Francia y Alemania, a fin de proseguir las negociaciones que tienen formuladas referentes a la seguridad de la flota

extranjera que presta sus servicios de Control en las costas españolas.

La reunión terminó a las doce sin que se fuera facilitada a los periodistas ninguna referencia de la citada reunión.—(Febus.)

La nueva Redacción del diario Socialista AVANCE, está integrada por los siguientes camaradas:

Francisco Gil, Director; Ramón López Pintor, Redactor-Jefe; Manuel Cuña, Antonio Cano Murrillo, José Serrano Romero, Ramón Aragonés Castillo.

Colaboradores: Germán López, Calixto Pintor Marín, Carlos García Benito, Francisco Colás, Pedro Sánchez de Piedra, Guillermo Cabanillas, Benigno Cardenoso, Marino Sainz, Carlos Hernández Zancajo, Amaro del Rosal y Clodoaldo Barrios.

El «Deutschland»

Gibraltar, 12.—El buque de guerra alemán «Deutschland» salió en el día de hoy para Welhandbaten. A bordo del buque lleva veinte marineros de los treinta muertos, que fallecieron a consecuencia del bombardeo que se le hizo objeto, por parte de la aviación española. Conduce también veinte y tres heridos, y se han quedado en el hospital de Gibraltar, otros treinta.

(Febus.)

Franco en Vitoria

París, 12.—Comunican de Vitoria que por primera vez desde que estalló el movimiento el faccioso general Franco a estado en dicha población desde la cual marchó al frente de Santander, regresando seguidamente a Burgos.—(Febus.)

Se admite la dimisión del Subsecretario de Obras Públicas

Valencia, 12.—La «Gaceta» publica un Decreto admitiendo la dimisión del Subsecretario de Obras Públicas Don Fernando Valera.

(Febus.)

Surits llega a París

París, 12.—Ha llegado a París el embajador de la U. R. S. S., camarada Surits.

(Febus.)

La prensa italiana descubre la intervención de Mussolini en España

Roma, 12.—La prensa publica la tercera lista de los legionarios que fueron heridos en España. La componen 475 nombres de combatientes contra el bolcheviquismo (¡...!).

Ya no se recatan los periódicos del «diario» de insertar noticias de su intervención en España, mintiendo descaradamente que vienen a combatir al comunismo.

(Febus.)

Para los SINDICATOS

Muy en breve será colocado en el vestíbulo de la Casa del Pueblo un buzón, en el cual depositarán todos los Sindicatos las convocatorias, nota de los acuerdos importantes que puedan adoptar y todo aquello que estimen pueda conducir a los trabajadores a adquirir la conciencia que habrán de necesitar para desenvolverse en la nueva Sociedad que ambicionamos y por la cual con tanto denuedo luchó y lucha el Partido Socialista.

Partes de Defensa Nacional

TIERRA

En el Este de Córdoba se ha tomado la loma de Navaltesa

SECTOR DEL CENTRO:

Fuego de fusil mortero y cañón por los distintos frentes de este Ejército, sin bajas por nuestra parte. En el Frente de Madrid el enemigo intentó un ataque a nuestras líneas, siendo rechazado sin que fuéramos bajas propias. Se observó que los facciosos se habían refugiado en varias casas, desde las cuales hicieron explotar una mina sin que sufrieran bajas nuestras tropas, advirtiéndose se que dichas casas sufrieron grandes desperfectos.

SECTOR NORTE.—(Vizcaya.):

Cañoneo y algunos tiroteos por todos los frentes, sin consecuencias por nuestra parte.

AGRUPACION DE SANTANDER:

Intenso fuego de artillería sobre nuestras posiciones de Elora, sin consecuencias.

AGRUPACION DE ASTURIAS:

Intenso fuego de cañón por ambas partes, sin bajas en nuestras fuerzas. Por el Escampero, la artillería leal bombardeó con acierto las posiciones rebeldes de La Cantera y una concentración observada en el Pico del Paisano. Se pasaron a nuestras filas cinco paisanos y seis soldados.

EJERCITO DEL SUR:

En el este de Córdoba, se realizó, con éxito por parte de nuestras tropas un golpe de mano que terminó tomando nuestros soldados la loma de Navaltesa, por el Oeste de la Sierra de Granada, capturando veinte y seis prisioneros y apoderándose de nueve ametralladoras, treinta fusiles y gran cantidad de municiones.

En los demás frentes sin novedad digna de mención.

PARTE DE AVIACION

Dos aparatos facciosos derribados en Vizcaya

Aragón.—El viernes, dos escuadrillas de aparatos leales, bombardearon los atrincheramientos facciosos de los alrededores de Belchite. Posteriormente se repitió el bombardeo por otros cuatro aparatos. Dos aviones nuestros efectuaron diversos vuelos de reconocimiento. En la carretera de Zaragoza fueron atacados por siete cazas Fiat, viéndose nuestros aviones obligados a tomar tierra en las cercanías de Gela. Sus tripulantes sufrieron heridas leves.

Dos patrullas enemigas bombardearon nuestras posiciones del sur de Belchite, haciéndoles fuego por nuestras baterías antiaéreas. Los aviones desaparecieron rápidamente.

Vizcaya.—Hoy han sido derribados por nuestras baterías antiaéreas, dos aparatos enemigos, que intentaron bombardear nuestras posiciones.

Por el norte de Guadalajara los italianos son enormemente castigados

Madrid, 12.—Por el Cerro del Águila y Puente de los Franceses, el enemigo intentó un ataque con dureza, siendo rechazado después de dejar sobre el terreno buen número de bajas y alguna cantidad de material de guerra. Intentaban los facistas conectar sus fuerzas con las que se encuentran en la Ciudad Universitaria.

Por la parte norte de Guadalajara, continúan las incursiones de nuestros soldados, habiendo conseguido en la última jornada ocupar varias trin-

cheras enemigas. En este sector llegaron a nuestras filas siete soldados con armamento y municiones. El desastre que están sufriendo los italianos sigue sin cesar. Hoy se figaron diez y siete que se presentaron en nuestras filas haciendo manifestaciones infantes.

Nuestras baterías castigan con dureza las trincheras enemigas por la parte de Almacén.

En la sierra ha habido tiroteo sin que se haya sufrido bajas en nuestras filas.—(Febus.)

Los violentos ataques intentados por Euzkadi se rechazan por las tropas leales

Bilbao, 12.—El parte de Guerra facilitado por el Consejo de Defensa en la noche pasada, dice lo siguiente: «En el frente del Norte los rebeldes realizaron un violento ataque; que ellos consideraban preparatorio de otras operaciones. Les apoyaba la artillería y treinta y cinco aviones que arrojaron gran cantidad de bombas sobre nuestros pueblos y alguna posi-

ciones. El ejército republicano rechazó daramente la ofensiva y realizó un contraataque haciendo a los rebeldes pérdidas considerables. Las últimas noticias de ésta operación favorecen notablemente a las armas del Gobierno. Por Peña Leona, reincidieron los rebeldes en su ataque, siendo rechazado por nuestros soldados».

(Febus.)

Se nombra a R. González Peña, Consejero permanente de Estado

Valencia, 12.—El Presidente ha firmado varios Decretos de importancia.

Se nombra Consejero permanente de Estado a Ramón González Peña.

Se concede la laureada al general Miaja.

Se dispone que no se concederá reintegro en el Ejército a retirados, reservistas, de complemento o situaciones análogas que no lo hubiera solici-

tado expresamente el Ministerio de Defensa.

Se autoriza el nombramiento de Jefes de División a favor de militares y civiles competentes.

Se crea el Departamento de Información del Estado para reprimir el espionaje y el sabotaje.

Se admite la dimisión de Manuel Díezado, Director general de Agricultura, nombrando en sustitución a Ramon Osar.